

わんぱくだより

去る9月5日、子ども達が夏祭りを楽しみながら夏の季節にさよならをし、2学期の始まりと秋の季節に期待できるように…という願いのもと、『夏の終わりの夏祭り!』を開催しました。

また、保護者に夏祭りの機会に保育参観や手伝いの協力を呼び掛けると、20名以上の方が来園し夏祭りを一緒に盛り上げてくれました。今回のわんぱくだよりは、その様子を紹介します。

9月のようちえん



ナイスキャッチ♪〈5歳児：流しそうめん〉

竹の上流と下流に分かれて、流しそうめんを楽しみました。麺だけでなく、流れてきたミニトマトや氷をキャッチして食べました。デザートのカボチャが締め合図です。喧嘩のトラブルもなく、仲良く食べました。



狙ったら逃がさない!〈4歳児：スーパーボールすくい〉

大小、形や色や模様など様々な種類のスーパーボールを見て、「どれにしようかな?」と迷う子ども達。沢山とっても3つまで。全く取れなかったら1つプレゼント。というルールにのっとって楽しく行いました。



みんなで割ったよ!〈3歳児：スイカ割り〉

地域の方が寄付して下さったスイカでスイカ割りを楽しみました。「もっと右!」「そこ!」と声を掛け合いスイカを割ると、真っ赤な果肉が顔を出し、手を叩いて大喜び!美味しいスイカの味に笑顔がこぼれました。



好きな色&味を選んだよ!〈4歳児：わたがし〉

保護者の方がいろいろな味のザラメを寄付してくれたので、食べたい味を自分で選び、カラフルな色も楽しみながら味わうことができました。座って食べる約束を守って、安全に美味しく食べました。

地域の方にお世話になります! ～秋の味覚!ブドウ狩り～

【日時】平成24年10月2日(火)9:30～
【場所】銀河高原ファーム(後藤明宏さん宅)
※5歳児(33名)が、体験します。

みどりの村でドングリ拾い♪ ～秋の遠足!～

平成24年10月4日(木)
※吾妻養護老人ホームへ行き、交流する予定です!